

## El Teatro Real participa por quinta vez en la Cabalgata de los Reyes Magos en Madrid

## con su icónico escenario itinerante

## EL TEATRO REAL EN EL CALOR DEL HOGAR

- La carroza del Teatro Real es, este año, un acogedor hogar donde nace la complicidad entre nietos y abuelos y se crean espacios compartidos de sueño y fantasía.
- La casa, que evoca el universo infantil, está decorada con estrellas doradas,
   500 globos y 5000 puntos de luz.
- La decoración de la carroza, el vestuario y caracterización de los participantes, han sido concebidos y realizados expresamente para esta celebración por los trabajadores del Teatro Real.
- Cerca de 100 personas, incluyendo 30 menores, conforman la comitiva de los trabajadores del Teatro Real y de sus familiares que desfilarán en la cabalgata.
- A lo largo del recorrido se escucharán melodías populares del repertorio lírico y se distribuirán 2000 globos y 800 kg de caramelos.
- Creada en 2020, la Carroza del Teatro Real es un escenario móvil con capacidad para llevar espectáculos de distintos formatos a todo el territorio peninsular, donde ha recorrido ya cerca de 20.000 km, llenando de música plazas, parques y jardines de toda España.
- Esta carroza itinerante, iniciativa del programa 'Teatro Real Cerca de Ti' aprobado por el Consejo de Ministros como 'Acontecimiento de Excepcional Interés Público', fue reconocida con el prestigioso Premio Europeo Art Explora 2022, en París.

Madrid, 5 de enero de 2024. — El Teatro Real participa por quinta vez en la **Cabalgata de los Reyes Magos** organizada por el Ayuntamiento de Madrid y lo hace con su **escenario itinerante**, sumándose al tema de este año: el regalo de inocencia y el homenaje a los abuelos.



La decoración de la carroza, adaptada al sentir de los más pequeños, fue realizada, como cada año, por los trabajadores del Teatro Real. Una casa de trazos muy sencillos, como las que dibujan los niños, adornada con estrellas doradas, 5000 puntos de luz y 500 globos, evoca el refugio del hogar, donde vuela la imaginación infantil, trascendiendo sus paredes, con la complicidad de los abuelos y sus historias, fábulas y anécdotas.

Cerca de 100 participantes conforman la comitiva del **Teatro Real**, ataviados como un grupo de colegiales, con uniformes que igualan a niños y a mayores, porque en el desfile de la Cabalgata todos volvemos a la infancia.

El Teatro Real se suma así al espíritu de los Reyes Magos, llevando la música y evocando la fantasía y los sueños en estos tiempos difíciles, en un recorrido que, en Madrid, va de la Plaza de San Juan de La Cruz hasta la Plaza de Cibeles y más allá...

\*\*\*

Creada en 2020, la **carroza del Teatro Real** es un escenario móvil con capacidad para llevar espectáculos y conciertos de distintos formatos a todo el territorio peninsular español. Con 16 metros de largo por 5,80 metros de alto, simula el escenario del teatro – con su embocadura, telones y bastidores – y se ha construido a partir de la transformación de un camión tráiler como los que habitualmente se utilizan para el transporte y almacenaje de la escenografía, *atrezzo* y vestuario de las óperas.

En diciembre del pasado año, la **carroza del Teatro Real** fue galardonada con el <u>Premio Europeo Art Explora 2022</u> en París, un reconocimiento a esta iniciativa, cuya misión es llevar la lírica y las artes escénicas a todos los rincones de España.